豊橋市立二川中学校 2年1組 学級通信 令和元年12月17日号

オリンピアンに学ぶ会を終えて

- ○今日は、会のために来てくださりありがとうございました。自分の通っている学校からオリンピック選手になった人がいるなんて思いもしなかったです。とてもよい経験になりました。<u>私</u>が思ったことは、「夢は努力すれば必ず叶う」ということです。勉強も全力で取り組みます。
- ○私は今日のお話を聞いて、努力することは大切だなと思いました。<u>オリンピックは1秒でもタイムが遅いと順位が変わってしまうので、どうしたら速くなるのか工夫しながら練習していてすごい</u>なと思いました。今日のお話で一番心に残ったのは、「目標を立てて物事に取り組む」ということです。私は今までで全然目標を立てていなかったので、これからは勉強や運動など小さなことでも目標を立てて取り組みたいと思いました。今日はありがとうございました。
- ○先日はオリンピアンに学ぶ会でお話をしてくださりありがとうございました。二川中学校には、 有名な人や活躍した人はいないのかなと思っていました。物延さんは、「自分に自信をもって大 会に臨んだ」とおっしゃっていたので、私も大会の時は自分に自信をもって臨みたいと思いま した。
- ○今日はお忙しい中、私達のために二川中まで来て、こういった会を行ってくださりありがとう ございました。なかなかオリンピックに出場した方のお話を聞かせていただくという機会はあ りません。私は、今日の話を聞いて、<u>改めてあいさつの大切さ、家族、友達、先生の大切さを</u> 知ることができました。今日学んだことを今後の生活に生かしていきます。
- ○先日はオリンピアンに学ぶ会を開いてくださりありがとうございました。<u>オリンピックに出るにはたくさんの努力と強い心が必要である</u>と詳しく知ることができました。<u>僕は心があまり強くなく、部活動の大会では「負けてしまうかも」という気持ちになって緊張してしまい、自分の力を出せなかったりした時があったので、これからは弱気な気持ちをなくし、楽しむことのできる強い心をもちたいと思いました。</u>
- ○実際にオリンピックに言っている人を見たことがなかったので感動しました。物延さんは、<u>二</u>川中学校の卒業生で世界に出ていてすごいと思いました。オリンピックに出るために相当練習を頑張ったことがわかりました。僕はあきらめがちなので、一生懸命に頑張れる人は尊敬しました。最後まであきらめずに頑張れる人は、僕の憧れなので、これからも頑張ってください。今日はありがとうございました。
- ○このたびは、私達のために講演をしに来てくださりありがとうございます。普段生活の中では 聞くことのできないオリンピック出場者の貴重なお話を聞くことができたのでとてもうれしか

ったです。今回は、自身の体験や映像などを用いてお話ししてくださったため、分かりやすく聞き入ってしまいました。オリンピックだけでなく水泳競技にもより興味をもつことができました。また、お話の中で「あいさつをすること」や「返事をすること」が大切ということをおっしゃっていたので、私も将来のためにこれからの生活でそれらを意識して行動していきたいなと思いました。今日教えてもらったことは一生忘れません。

